

# Beaujolais Basket : rebondir pour espérer

## Beaujolais Basket veut rebondir à domicile

Samedi, à 20 h 30, à la salle Georges Lavarenne, les basketteurs Beaujolais reçoivent la formation d'Eybens. Les Isérois, deuxièmes au classement, sont juste devant les Beaujolais. Après le revers connu à Clermont, il y a huit jours, les locaux n'ont pas le droit à l'erreur s'ils veulent espérer jouer les premiers rôles. De plus, derrière, les équipes se suivent de point en point. Il ne faudrait pas retomber dans une configuration comme l'année dernière. Après le revers auvergnat, les hommes du duo Joncoux-Triboulet doivent réagir. « Nous devons rentrer sur le terrain avec un esprit revanchard. De toute façon, il n'y a pas de match simple et les victoires il faut aller les chercher. Nous devons mettre beaucoup plus d'agressivité et de dureté surtout en défense. Eybens a connu sa première défaite la semaine dernière, depuis que nous les avons battus au match aller. C'est dire la qualité de cette équipe. Nous devons nous imposer pour aller chercher cette deuxième place, on comptera ensuite sur des défaillances du leader. »

Le retour d'Anthony Garguet, absent à Clermont, sera un des éléments essentiels pour cette rencontre.